

Alumno del Colegio Illia participa en Olimpiada Internacional

Un representante de Mar del Plata del Plata, participará en la XXVII Olimpiada Internacional de Biología 2016 (IBO 2016) a realizarse en la ciudad de Hanoi (Vietnam) del 17 al 24 de julio del corriente año.

Se trata de Gonzalo Bértola, alumno de sexto año del Colegio Nacional Arturo Illia dependiente de la UNMDP, que es uno de los cuatro integrantes de la Delegación Argentina que participará en esta importante competencia Internacional.

Luego de haber superado las instancias locales y provinciales, sólo cuatro competidores llevarán nuestro conocimiento a Asia. Acompañan a nuestro representante, los alumnos de Villa La Angostura Javier Collinao y Juan Martín Fernández, y de Córdoba, Clara Miserendino.

En el año 1985, por petición de la UNESCO, comenzó la Olimpiada Internacional de Biología (IBO), con el propósito de promover el estudio de la Biología en todo el mundo y de facilitar el intercambio de experiencias sobre su enseñanza. Desde el inicio se consideró que la realización de prácticas era imprescindible para que los alumnos adquirieran las habilidades imprescindibles en el estudio de dicha ciencia.

Tras las fases colegiales y regionales, los ganadores participan en una instancia nacional, donde se realizan ejercicios prácticos y pruebas teóricas que involucran diferentes aspectos de la Biología. Estas actividades estimulan a muchos alumnos a interesarse y esforzarse más en el conocimiento de la Biología, permiten detectar a los alumnos mejor preparados y premiar su esfuerzo. Al mismo tiempo, sirven para aproximar a los alumnos al mundo de la investigación y para el intercambio entre los profesores de experiencias sobre la enseñanza de la Biología. Todos los años unos 20 finalistas de la fase nacional realizan estancias de una semana de duración en la Universidad Nacional de Río Cuarto, (Córdoba) provenientes de diferentes centros universitarios del país.

En el año 2007 Argentina promovió, junto con México, Brasil, Bolivia y España, el comienzo de la Olimpiada Iberoamericana de Biología (OIAB), con la intención de mejorar la enseñanza de la Biología en todos los países iberoamericanos, de aumentar el intercambio de experiencias educativas, promover la organización de Olimpiadas de Biología en los países que todavía no las realizaban con el objetivo de irlos incorporando a la Olimpiada Internacional de Biología, y de potenciar un mayor acercamiento en estos temas entre todos los países de habla castellana y portuguesa. En este momento ya se han incorporado Cuba, El Salvador, Costa Rica, Perú, Chile, Portugal y Ecuador. Desde el año 2012, muchos de estos países ya forman parte del Comité Directivo de la Olimpiada Iberoamericana de Biología (OIAB).